

世界遺産と上州名物の旅

残暑厳しい中、9月14日(土)に群馬県を研修会の場として巡って参りました。

集合時間の5分前には全員にご集合頂き、出発予定時刻の8:00より5分早い7:55には、大松山運動公園駐車場を出発致しました。さすが元石橋高校PTAの皆さまですねえ・・・。

まずは、壬生ICから高速道路で群馬県富岡市に向い、世界遺産の富岡製糸場を隅から隅まで見学。製糸場見学後は、近くの割烹かわら屋さんにてゆっくりと昼食と取りながらの懇談で大盛り上がり。

食事後はこんにやくパークにて工場見学とこんにやく試食バイキング(第2回昼食!?)、お買い物で大満足。

次は縁起だるま発祥の地である少林山達磨寺を参拝した後、最後の訪問先である高崎白衣観音を参拝して、帰路につきました。17:20に大松山運動公園駐車場に無事到着して解散となりました。

詳細は下記のとおりです。

研修会行程

7:55	115km	10:10~11:15	400m	11:25~12:10	4.5km	12:30~13:30
石橋 ===== 富岡製糸場(富岡市) = 割烹かわら屋(富岡市) === こんにやくパーク(甘楽町)						
15km	14:10~15:45	6km	15:10~15:50	100km	17:20	
=== 少林山達磨寺(高崎市) === 高崎白衣観音(高崎市) ===== 石橋						

世界遺産 富岡製糸場 (明治5年~昭和62年 115年間稼働)

7:55に石橋を出発したバスは、順調に壬生インターから高速道路に入り、北関東道⇒東北道⇒北関東道⇒関越道⇒上信越道を経て予定通りに第1目的地の富岡市の富岡製糸場に到着しました。

現地ガイドさんをお願いして隅から隅まで見学しました。とても勉強になりました。世界遺産となっている日本近代産業の幕開け(熱意)を感じまし

朝から30℃超えとなり、参加者は皆汗だくでした。

第1見学を終えると、すぐに昼食タイムです！

世界遺産の話や近況報告で大盛り上がりでした。



ガイドさんのオレンジ色のポロシャツ親近感あるねえ...



これ以上に蒸し暑い中で作業してたんだよねえ...



へえ、自動車会社の日産が製作した織物機なんだあ...



皆さ～ん、
しっかりお勉強しましたかぁ～！？



上州名物こんにゃくを
多く使った懐石料理に舌鼓....



会話も食事も良く進みました....

こんにゃくパーク (2014年開園)

開園10周年を迎えた甘楽町のこんにゃくパークを訪れ、工場見学と試食バイキング、ショッピングを楽しんできました。

こんにゃくの生産は、なんと群馬県が95%で、その内50%が、ネギでも有名な隣町の下仁田町で生産されているそうです。

昼食後に訪れたとは思えないほど、色々なこんにゃく製品を無料でバイキング形式で試食させて頂きました。とても美味しかったです。『こんなに沢山の商品を無料提供して大丈夫なの?!』という声も上がっていました。試食の後には、もちろんショッピング！手がちぎれるくらい大量に購入しても『えっ、そんな金額で良いんですか?』というほどリーズナブルな価格で購入できました。



沢山あって、どれにしようかなぁ？



昼食後の試食とは思えない！



お決まりのはい、ポーズ！

縁起だるま発祥の寺 少林山達磨寺

二回も昼食を食べてしまいダイエットしなくては！！

次は、縁起だるま発祥の寺である少林山達磨寺に参拝致しました。

今から200年ほど前、天明3年に浅間山の大噴火などの天変地異が多く起こり、大飢饉となったのを住職が見かねて、農民救済のため、張り子のだるまの作り方を伝授したのが起源です。



すごい石段だー！



願い事がたくさんあって、....



さあ、頑張って上りましょうね...！

高崎白衣観音(慈眼院) 1936年(昭和11年)

最後に訪れたのは建設当時は世界最大の観音像であった高崎白衣観音です。高さ41.8m、重さは5,985トンです。戦没者慰霊と観光地にすることが建設者井上保三郎(井上工業初代社長)の目的でした。

井上工業に入社して間もない田中角栄が、製作された原形を、池袋のアトリエから日本橋の井上工業東京支社まで自転車で運びました。

9月中旬だというのにとっても暑く、汗を流しながら最上階(観音様の肩)まで登りました。出世・資産家になれるかも!?



スカイツリー見えるかなあ!?



高崎市街地が良く見えるねえ。



観音様に後光が差している!

15:50に無事見学スケジュールをすべてクリアして帰路につきました。順調かつ安全にバスは石橋に向け走行し、17:20には大松山運動公園駐車場に到着して解散となりました。研修会にご参加頂いた会員の皆様、ありがとうございました。皆様のご協力で無事に研修会を開催して親睦が深まり、知識と思い出を沢山持ち帰ることができました。

11月2日(土)開催のPTA親善球技大会(グラウンドゴルフ)にご招待頂いております。是非ご参加下さい。また、来年も【白葉会2025研修会】を開催致します。研修候補地を募集しておりますので、研修会で行ってみたい候補地を事務局までお伝えください。役員会にて検討させていただきます。来年も今年以上に多くの皆様の参加をお待ちしております。